

Paru dans l(es) édition(s): informations non précisées

Rouen

L'IMAGE DU JOUR

Quand profit rime avec solidarité

Dans le cadre de l'opération « Entreprendre pour apprendre », 19 jeunes en BTS assistant de gestion ont créé une mini-entreprise, dénommée Finland'ises. Spécialisés dans l'import et la revente de chocolat venus de Finlande, les entrepreneurs en herbe ont décidé, de concert, de reverser une partie de leurs bénéfices aux Restos du Cœur dès le début de l'année. Ainsi a été remis au lycée Jeanne-d'Arc, où la mini-entreprise prend ses quartiers, un chèque de cent euros à l'association.

Fruit d'un partenariat entre le rectorat et le lycée, l'opération, commune à d'autres collèges et lycées en France, permet de rapprocher les jeunes du monde de

l'entreprise. Une autre mini-entreprise, spécialisée elle dans la communication ou la formation aux nouveaux logiciels, a d'ailleurs vu le jour dans le même établissement. Deux chefs d'entreprise, dont un du Wall Street Institute, et la Rouen Business School, prêtent main-forte aux jeunes entrepreneurs. Nul doute qu'ils en auront besoin dans l'optique de leur soutenance orale jeudi 24 mai à Evreux pouvant leur ouvrir les portes de la finale nationale à Paris. En tous les cas, qu'il y ait victoire ou non, les deux mini-entreprises disparaîtront en fin d'année.